

Abschied und Dank

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.*

Albert Schweitzer

Traurig, aber mit unzähligen und wunderschönen Erinnerungen an sie nehmen wir Abschied von unserer unvergesslichen

Elisabeth Boss

«Lis»

3. November 1945 – 1. Oktober 2019

Meine geliebte Lebenspartnerin, die herzengute Schwester, die liebe Tante und Gotte, die Freundin, einfach ein wunderbarer Mensch, der uns enorm viel geschenkt hat, wurde von den Leiden ihrer unheilbaren Krankheit erlöst und durfte am 1. Oktober im Beisein ihrer Liebsten friedlich einschlafen. Wir haben im Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Unterseen Abschied genommen.

Wir danken herzlich

- Dr. med. Christoph Boller, den Ärzten, Pflegerinnen und Pflegern der verschiedenen Institutionen für die Pflege und ärztliche Versorgung in den letzten Jahren
- Pfarrerin Christine Sieber für die eindrücklichen und persönlichen Worte am Grab sowie für die Begleitung während der Krankheit
- dem Team von Hess Bestattungen für die einfühlsame und wertvolle Begleitung
- allen, die Elisabeth im Leben und während der Zeit der Krankheit in Liebe und Achtung begegnet sind und ihr Gutes getan haben.

In Liebe:

Fritz und Ruth Boss

Christina Inäbnit-Boss

Ruben Inäbnit und Caroline mit Maxim

Liliana Darioli

Julia Flück-Inäbnit und Markus mit Janik und Meik

Franz Bilanz

Silvia mit Momo

Karin mit Mattheo

Verwandte, Freunde und Bekannte

Traueradressen: Ruben Inäbnit, Rebstockweg 2, 3283 Kallnach
Franz Bilanz, Dorfstrasse 39, 3661 Uetendorf

Wer Elisabeth ehren möchte, kann die Rheuma-Liga des Kantons Bern, Postkonto 30-8041-9, IBAN CH32 0900 0000 3000 8041 9, berücksichtigen, Vermerk: Elisabeth Boss.

Gilt als Leidzirkular